



Estrategia de seguridad no es correcta, hay que cambiarla piden al titular de Sedena

El titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), Luis Crescencio Sandoval, recibió una carta en mano propia, en la que se le pidió admitir que la estrategia de seguridad del Ejecutivo Federal no va por el camino correcto y debe cambiar. La diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN), Rocío Reza, indicó que ante las atrocidades y violencia del crimen organizado que enfrentan los mexicanos, no les queda más que pedir al Ejército que los ayude.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/274149/estrategia-de-seguridad-no-es-correcta-hay-que-cambiarla-piden-al-titular-de-sed>